



el squad de FIFA 11 en Ideath club se refuerza con nuevos fichajes [+actualizado]

actualizacion: Ideath presenta un 3º jugador que se suma a los 2º ya descritos abajo, actualmente nuestro squad de FIFA 11 tiene 6 jugadores, divididos de la siguiente manera; 4 en PS3, 1 en XBOX360 y 1 en PC.

Instant-death club presenta **nuevas adquisiciones para el Squad de FIFA 11**, con esto el equipo ya cuenta con 5 jugadores entre PS3 y X360 con lo que esperamos cubrir la mayoría de torneos a nivel nacional como primer objetivo, nuestros jugadores han estado compitiendo en LVP, FIWC, EA MASTERS y como proximos torneos esperan asistir a ESWC y Campus-party, aparte de mas eventos con menos repercusion.

el squad de FIFA 11 en Ji[death sigue creciendo

Written by Ji[death CLUB

Wednesday, 04 May 2011 05:02

Una vez mas decir que estamos muy contentos de tener entre nosotros a "**Authentic_Serg6io**" y "**ZUMAKO**"

jugadores con gran experiencia y varios awards en su palmares, actualmente se encuentran 9º y 15º en el ranking de EA Masters respectivamente, hoy empiezan su aventura en el equipo de Ideath.FIFA donde acompañaran a "Calderon", "Crash-14" y "PucK" en lo que esperamos que sea el inicio de algo grande.

actualizacion: Anunciamos la incorporacion de "**Holy**" tambien conocido como "**nBlaze**" que ha cosechado buenos resultados en las competiciones de FIFA 11 en PC mas recientes, siendo uno de los dos unicos representantes espanoles en el clasificatorio de la EMS de ESL.

Sin mas dilacion aqui os dejo unas palabras de los nuevos jugadores de **Instant-death.FIFA**



Sergio Sanchez "AuThenTic_SeR6iO"

Es un honor entrar en un club como Instant-death ambicioso y humilde. Agradezco la confianza depositada en mi por parte del club y de mis compañeros Crash y Calderón y por supuesto que sepan que intentare trabajar al máximo y darlo todo. Muchas gracias y ¡que empiece el juego!



Oscar Del Moral "ZUMAKO"

Agradezco la confianza puesta en mi espero contribuir al crecimiento de FIFA en ¡i[death y crecer yo tambien con el, ya que soy un jugador que esta en el inicio de su carrera y tengo mucha motivacion y ganas de llegar alto.

Un saludo a mis compañeros, espero estar pronto junto a ellos, ganando y dejando bien alto el nombre de Instant-death. ¡Saludos!



Manuel "Holy" "nBlaze"

Buenas, soy 'Holy' mas conocido como 'nBlaze' decir que estoy muy contento de poder entrar en Ideath club para poder aportar todo lo que pueda con mis habilidades para el FIFA 11 (pc) y empezar a poder ganar ladders, y torneos,

el squad de FIFA 11 en Ji[death sigue creciendo

Written by Ji[death CLUB

Wednesday, 04 May 2011 05:02

representando a Instant-death asi que un saludo a todos y encantado.

Desde "**Instant-death gaming CLUB**" queremos desearles suerte en sus proximos eventos.

Apartir de ahora podeis comentar esta y otras noticias en nuestro foro [LINK >>](#)